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予 算 大 綱 質 疑 順 序 

 

       １ 正風改革クラブ  佐 々 木     清  君 

榎  本  元  彦  君 

浜  田  修 一 郎  君 

（３月２日（月）１０時～１３時５０分） 

 

       ２ 公 明 党  長  沢     正  君 

（３月２日（月）１４時～１５時） 

 

       ３ 民主党・刷新の会  鈴  木  克  政  君 

（３月３日（火）１０時～１１時） 

 

       ４ 輝 ２ １  三  枝  誠  次  君 

                   稲  葉  富 士 憲  君 

（３月３日（火）１１時１０分～１２時１０分） 

 

       ５ 伊 東 元 気 の 会  杉  本  一  彦  君 

（３月３日（火）１３時１０分～１３時５５分） 

 

       ６           森        篤  君 

（３月３日（火）１４時０５分～１４時３０分） 

 

       ７           重  岡  秀  子  君 

（３月３日（火）１４時３０分～１４時５５分） 

 

 

 

 

※ 質疑時間は、進行状況によって変更することがあります。 
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予 算 大 綱 質 疑 要 旨 

正風改革クラブ  佐々木   清   

 

平成２７年度予算案について、以下伺う。 

１ 一般会計予算について 

 ⑴ 第２款総務費について 

個人番号制度の導入に伴い、個人情報の流出など不安を感じる市民も多いと思われ

るが、本市における情報セキュリティー対策を伺う。 

 

 

⑵ 第３款民生費について 

ア 新保健福祉施設の建設に関し、健康保養地づくり事業との関連性について伺う。 

 

 

イ 少子化対策及び待機児童の地域格差解消に係る施策について伺う。 

 

 

⑶ 第４款衛生費について 

口腔衛生事業と市民から提案いただいた「健康ＣＯＭＥ噛む推進事業」を進める中

で、医療機関とどのように連携していくのか伺う。 

 

 

⑷ 第８款土木費について 

ア 道路除草協同事業の内容を伺う。 

 

 

イ 未来協知の観点から、アダプトシステムなど市民一人一人が地域の景観を守るた

めに何ができるかを考えることが大切であると考えるが、いかがか。 
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⑸ 歳入について 

評価がえにより固定資産税や都市計画税が減少し自主財源確保が厳しくなる中で、

地場産品を活用した「ふるさと納税」により、歳入の増加を図る考えはないか。 

 

 

２ 各特別会計予算及び各企業会計予算について 

⑴ 競輪事業に関し、繰上充用の解消が見込まれているが、今後の展望について伺う。 

 

 

⑵ 介護保険事業に関し、施政方針において、２０２５年を見据えた介護施設等の基盤

整備や地域包括ケアシステムの構築を推進する旨述べられているが、平成２７年度に

ついてはどのように進めていくか伺う。 

 

 

⑶ 水道事業に関し、池中野配水池送水管布設工事に関連し、南部地域の整備について、

現状と今後の見通しを伺う。 
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予 算 大 綱 質 疑 要 旨 

正風改革クラブ  榎 本 元 彦   

 

平成２７年度一般会計予算案について、以下伺う。 

１ 第２款総務費について 

⑴ 諏訪市との姉妹都市締結５０周年記念事業の内容について伺う。 

 

⑵ イタリア・リエティ市との友好都市締結３０周年記念事業の内容について伺う。 

 

２ 第４款衛生費について 

⑴ 対島地区のごみ収集委託事業について、どのように進めていくか伺う。 

 

⑵ 清掃車の新車庫実施設計委託事業について、事業内容及び今後のスケジュールを伺

う。 

 

３ 第１０款教育費について 

⑴ 学校給食センター建設に係る事業及び受配施設整備に係る事業の内容と今後の見通

しについて伺う。 

 

⑵ 市民体育センター耐震補強計画及び実施設計業務委託事業の内容について伺う。 

 

⑶ 市営サッカーグラウンド調査事業の内容について伺う。 

 

⑷ 小学校におけるジオパーク総合学習事業及び静岡県学校茶文化推進事業の内容と期

待される効果について伺う。 
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予 算 大 綱 質 疑 要 旨 

正風改革クラブ  浜 田 修一郎   

 

平成２７年度一般会計予算案について、以下伺う。 

１ 第６款農林水産業費について 

⑴ 有害鳥獣対策等事業に係る支援策及び鳥獣被害対策事業の取り組みについて伺う。 

 

 

 

⑵ 鎌田字田尻地内復旧治山事業に関し、被害状況及び工事予定時期を伺う。 

 

 

 

⑶ 静岡県の内陸フロンティア推進区域に指定された伊豆・いとう地魚王国推進事業及

び伊豆・いとう地魚王国事業について、平成２７年度における取り組みを伺う。 

 

 

 

⑷ 魚体選別機整備事業、伊東魚市場改修計画策定事業、産地水産業強化計画策定事業

及び富戸漁港機能保全事業の内容及びスケジュールを伺う。 
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２ 第７款観光商工費について 

⑴ なぎさ観光駐車場自動化事業及びマリンタウン観光トイレ整備事業の内容について

伺う。 

 

 

 

⑵ ジオパーク推進事業の内容について伺う。 

 

 

 

⑶ 住宅リフォーム振興事業及び店舗リフォーム振興事業の内容について伺う。 

 

 

 

⑷ 伊東産活力創出事業の内容について伺う。 

 

 

 

３ 第９款消防費について 

⑴ 駿東伊豆地区消防救急広域化事業に関し、平成２７年度についてはどのように進め

ていくか伺う。 

 

 

 

⑵ 津波・土砂災害対策推進事業におけるハザードマップの作成等について、どのよう

に進めていくのか伺う。 
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予 算 大 綱 質 疑 要 旨 

公明党  長 沢   正   

 

 市長施政方針から、以下伺う。 

１ 行財政運営の観点から、人口減少はどのように影響を及ぼすのか伺う。 

 

 

２ 「やさしさと笑顔にあふれる健康なまち」に係る事業 

生活困窮者自立支援事業について、以下伺う。 

⑴ 事業の概要について 

 

 

⑵ 対象者の把握の方法について 

 

 

⑶ それぞれの支援により期待される効果及び予想される課題について 

 

 

３ 「安全・安心で快適なまち」に係る事業 

⑴ 災害対策に係る事業について、以下伺う。 

ア 静岡県第４次地震被害想定に基づく津波対策の進め方について 

 

イ 各種災害に対するハザードマップの配布計画について 

 

ウ 地域防災力の強化の推進について 

 

⑵ 上水道事業に関し、安全で安心な「おいしい水」の安定供給に努めるとしているが、

改訂された「伊東市水道ビジョン」により、今後どのように変わるのか伺う。 
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４ 「場の力が創造する魅力・活力のあるまち」に係る事業 

「選ばれる観光地」として、以下の事業はどのように編成されたのか伺う。 

⑴ 誘客宣伝事業 

 

 

⑵ 観光施設整備事業 

 

 

５ 「心豊かな人を育み、生涯にわたって学習できるまち」に係る事業 

児童・生徒数の減少が予想される中、幼稚園や学校規模の適正化に係る課題解決に向

けた計画について伺う。 
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予 算 大 綱 質 疑 要 旨 

民主党・刷新の会  鈴 木 克 政   

 

１ 先般、県では「相模トラフ沿いで発生する地震の地震動・津波浸水想定」を公表し、

「津波対策についての説明会」を本市で開催した。また、伊豆東部火山群防災協議会で

は避難計画案を作成し、現在、パブリックコメントが実施されている。これら想定や避

難計画が新年度の事業執行に与える影響及び今後の取り組みについて、以下伺う。 

⑴ 市長施政方針では「災害対策につきましては、先般公表された津波の被害想定に基

づき、県等との連携により、市民の皆様のご意見を伺いながら、地域の実情に応じた

津波対策を進めてまいります」としているが、その具体的な取り組みについて 

 

 

⑵ 津波浸水想定に基づく津波対策施設の整備などのハード対策について 

 

 

⑶ ハザードマップの整備や避難計画などのソフト対策について 

 

 

⑷ 市有建築物や工作物及び下水道管やマンホールなどへの液状化対策について 

 

 

⑸ 新たに策定する第十次基本計画への影響について 

 

 

⑹ 専門職員の育成について 
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２ 小室山公園未整備地区整備業務委託事業において会計検査院から指摘を受ける事案や

非課税措置をとるべき施設などに課税していた事案が発生するなど、事務的なミスが発

生しているが、このような状況を踏まえ、事業が適正に執行されるためにどのような対

策をとられるか、以下伺う。 

⑴ 事業執行には二重三重のチェック体制が必要であるが、その対策について伺う。 

 

 

⑵ Ｐ・Ｄ・Ｃ・Ａマネジメントサイクルの実施は有効な取り組みであると思うが、当

サイクルの活用について伺う。 

 

 

⑶ 個人番号制度導入に向けた対策について伺う。 

 

 

 

３ 伊東ゴルフメッカ推進事業については、「ゴルフを通じて地域の活性化を図る」として

いるが、その事業内容について伺う。 
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予 算 大 綱 質 疑 要 旨 

輝２１  三 枝 誠 次   

稲 葉 富士憲   

 

１ 市の臨時職員の待遇改善を図るため、時間給を改善できないか伺う。 

 

 

 

２ 都市計画道路伊東大仁線改良事業について、平成９年に幅員を１７ｍに変更決定した

後、どのような経緯を経て、平成２７年度当初予算に計上したのか伺う。 

 

 

 

３ 公共施設等管理計画策定事業について 

 ⑴ 予算化に至った経緯及び事業の概要を伺う。 

 

 

⑵ 人口減少が予想される中、今後、どのような方針により施設規模の適正化を図るの

か伺う。 

 

 

４ 生活困窮者自立支援事業について 

 ⑴ 予算化に至った経緯及び事業の概要を伺う。 

 

 

 ⑵ 対象となる生活困窮者は、どの程度の人数が見込まれるか。 

 

 

 ⑶ 事業実施に必要な人員体制は確保されているか。 
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５ 対島地区のごみ収集委託事業について 

⑴ 予算化に至った経緯及び事業の概要を伺う。 

 

 

⑵ ごみ収集の民間委託について、今後の方針を伺う。 

 

 

６ 城ヶ崎海岸遊歩道等整備事業について 

⑴ 予算化に至った経緯及び事業の概要を伺う。 

 

 

⑵ これまで、自然研究路は、自然を楽しむ施設として整備されてきた経緯があるが、

今後は、ジオサイト見学のための誘導路として整備をしていくのか、または、自然の

ままの遊歩道として整備をしていくのか、改めて見解を伺う。 

 

 

７ 伊東市育英奨学事業について 

⑴ 新規奨学生の選考に係る決定状況について伺う。 

 

 

⑵ 貸与型奨学金の返還状況を伺う。また、返還が困難な状況にある場合の対応につい

て伺う。 

 

 

⑶ 給付型奨学金の選考枠を拡大できないか伺う。 
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予 算 大 綱 質 疑 要 旨 

伊東元気の会  杉 本 一 彦   

 

 平成２７年度伊東市一般会計予算案に関し、以下質疑する。 

１ 第３款民生費第２項児童福祉費について 

 ⑴ 家庭児童相談室運営事業について 

  ア 主な相談内容及び相談件数について伺う。 

 

  イ 期待される事業の効果及び今後の課題について伺う。 

 

 

 ⑵ 要保護児童対策地域協議会に関し、近年の開催実績及び要保護児童の早期発見、早

期対応の観点からの実態について伺う。 

 

 

 ⑶ 心理判定事業に関し、児童虐待に通じる障がい児等の早期発見のため心理判定員に

判定業務を委託して実施するとしているが、事業の内容及び期待される効果について

伺う。 

 

 

 ⑷ 子育て短期支援委託事業に関し、事業の内容及び実績について伺う。 

 

 

２ 第１０款教育費第２項小学校費及び第３項中学校費について 

 ⑴ 学校施設耐震化事業に関し、進捗状況及び今後の事業方針について伺う。 
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 ⑵ 学校施設の老朽化に伴う改修要望について 

ア 主な要望の内容及び件数について伺う。 

 

イ 改修工事の優先順位はどのように決めていくのか伺う。 

 

 

 ⑶ 学校施設維持補修事業に関し、学校施設の維持補修を学校判断で効果的に実施する

ための経費は、各学校にどのように配分されるのか、また、今後、増額する考えはな

いか伺う。 

 

 

３ 第１０款教育費第１項教育総務費について 

 ⑴ 本市小・中学校における不登校児童・生徒数を伺うとともに、適応指導教室におけ

る取り組みの実績及び期待される効果について伺う。 

 

 

 ⑵ 教育相談室に寄せられた主な相談の内容及び相談件数について伺うとともに、寄せ

られた相談の問題解決に向けた具体的な取り組みについて伺う。 

 

 

 ⑶ 教育指導員設置事業に関し、指導員の配置数及び学校や他関係機関との連携状況を

伺うとともに、期待される事業の効果及び今後の課題について伺う。 

 

 

 ⑷ いじめ・不登校対策事業に関し、取り組みの内容及び期待される事業の効果につい

て伺う。 
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予 算 大 綱 質 疑 要 旨 

森     篤   

 

１ 平成２７年度予算案に係る市長の所信表明の中に、人口政策に関して「人口ビジョン」

及び「総合戦略」を策定するとありますが、この策定事業はどの予算に含まれますか。

また、それぞれどのような内容のものを策定するのか伺います。 

 

 

 

 

 

２ 平成２７年度予算案の中で、人口減少対策に直接かかわる施策及び事業はどれを指し

ますか。また、その施策、事業によって期待される効果及び成果はどのようなものか伺

います。 

 

 

 

 

 

３ 平成２７年度の予算案説明書に記載の「廃止事業」と「新規事業」を比較すると、そ

の件数及び金額は新規事業のほうが著しく大きくなっています。一般的には、「スクラッ

プ・アンド・ビルド」あるいは「スクラップ・スクラップ・アンド・ビルド」と言われ

ることがありますが、新規事業の策定に当たり、廃止事業との関係をどのように考えた

のか伺います。 
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予 算 大 綱 質 疑 要 旨 

重 岡 秀 子   

 

１ 平成２７年度から実施予定の対島地区におけるごみ収集民間委託及びごみ収集計画に

ついて、以下伺う。 

 ⑴ 民間委託を実施する目的は何か。また、市全体のごみ収集計画、特にペットボトル

などのステーション回収との関係はあるか。 

 

 

 ⑵ 民間委託を実施するに当たり、どのような課題があると考えているか。 

 

 

 ⑶ 今後のごみの収集体制や収集計画をどのように住民に周知し、理解と協力を得てい

くのか。 

 

 

 

２ 敬老事業における長寿ふれあい交流事業の内容に、親睦を目的としたバス旅行の経費

の一部助成を新規に加えた政策的意図を伺う。 

 

 

 

３ 新規事業である生活困窮者自立支援事業について、以下伺う。 

 ⑴ 各事業の概要及び具体的な取り組みの内容について 

 

 

 ⑵ 期待される事業効果について 

 

 


